



ein Arbeitszweig von

Campus 
für Christus

Josefstrasse 206
8005 Zürich
Telefon 044 274 84 84
info@cfc.ch
www.cfc.ch

MEDIENINFORMATION

Das „internationale Crescendo Sommerinstitut“ feiert 10-jähriges Jubiläum

Zürich, 13. August 2013 – Mit der Uraufführung einer Kantate zum Thema „Holy Spirit, breathe in me“ („Heiliger Geist, atme in mir“) des französischen Komponisten Peter Bannister und mit Mozarts Oper „Don Giovanni“ feierten über 200 Musikstudenten und -Dozenten das 10-Jahre-Jubiläum des internationalen Crescendo Sommerinstitutes.

Teilnehmer aus 30 Ländern in Europa und aus Übersee (u.a. aus Australien, Japan, Brasilien, Kanada, Südafrika und den USA) studierten vom 29. Juli bis 12. August im ungarischen Sárospatak die beiden Werke ein. Auf dem Programm standen neben den Proben und Konzerten vor allem zahlreiche Meisterkurse, Kammermusik-Workshops, Vorträge sowie ein geistliches Angebot mit Gesprächskreisen, täglichen Morgenplenarien und einem städtischen „Kirche kreativ“-Gottesdienst.

Zu den Höhepunkten des Jubiläums gehörte auch ein Konzert des international renommierten jungen Pianisten Martin Helmchen aus Berlin. Nur wenige Pianisten weltweit spielen in einem einzigen Konzert das neunzig Minuten dauernde Werk „20 Blicke auf das Jesuskind“ von Olivier Messiaen, das zu den grossen geistlichen Kompositionen des 20. Jahrhunderts zählt. Martin Helmchen begeisterte in der katholischen Kirche von Sárospatak das Publikum mit einer hinreissenden Interpretation und erhielt dafür stehende Ovationen.

Das Sommerinstitut begeistert

*„Dieses Sommerinstitut ist für mich der geistliche Höhepunkt des Jahres.“
Klarinettist aus dem New Yorker City Ballett-Orchester*

*„Von jetzt an ist mein Orgelspiel erfüllt mit Sinn.“
Organist und Professor an der Franz Liszt-Akademie in Budapest*

*„Hier bekam ich eine klare Antwort von Gott: Er möchte, dass ich Musikerin bin und ihm mit meinen Gaben diene.“
Cello-Studentin aus Südafrika*

„Ich kam zum Institut mit hundert Fragen und mit vielen Selbstzweifeln. Hier erfuhr ich, dass Gott mir tief ins Herz schreibt: „Ich bin bei dir!“ Ich finde keine Worte dafür...“
Violine-Student aus Brasilien

„Ich habe hier vor sieben Jahren zum Glauben gefunden und bin nun zurückgekehrt. Ich merke, wie radikal sich mein Leben inzwischen verändert hat.“
Pianistin aus Lettland

„Es freut uns, dass das „Sommerinstitut“ musikalisch auf sehr hohem internationalem Niveau lief und zugleich geistlich Vieles bewirkte. Viele Studenten hörten hier zum ersten Mal vom Glauben und sehr viele erlebten einen ersten oder einen Neu-Anfang im Glauben. Was ein Student auf einen anonymen Feedbackbrief schrieb, bestärkt uns darin, das Institut auch 2014 weiterzuführen: „Es war eines der besten Erlebnisse, die ich bisher machen durfte. Ich habe noch nie eine solche Liebe und Freundlichkeit zwischen Musikern erlebt.“
Pfr. Beat Rink, Leiter Crescendo international

Kontakt für Medienfragen:

Beat Rink
Leiter Crescendo international

Telefon: 0041 (0)61 923 06 84

E-Mail: info@crescendo.org



Crescendo, ein Arbeitszweig der konfessionell unabhängigen Missions- und Schulungsbewegung Campus für Christus, ist eine internationale Bewegung christlicher Berufsmusiker für Klassik und Jazz und veranstaltet unter anderem regelmässig überkonfessionelle Gottesdienste mit Künstlern, bietet Vorträge rund um Kultur und Musik an und organisiert jedes Jahr das „Crescendo Summer Institute of the Arts“. Geleitet wird „Crescendo“ von Beat und Airi Rink.



Campus für Christus ist eine konfessionell unabhängige Missions- und Schulungsbewegung mit rund zwanzig in der Jugend- und Erwachsenenarbeit, Evangelisation, Diakonie und Mission tätigen Arbeitszweigen. Ziel ist mitzuhelfen, den Missionsauftrag Jesu Christi in unserer Zeit ganzheitlich und gesellschaftsrelevant umzusetzen. Campus für Christus dient Christen in Kirchen, Gemeinden und Gemeinschaften darin, Evangelisation und Jüngerschaft zu leben und weiterzugeben. Durch Ausbildung und praktische missionarische Sendung werden Menschen angeleitet, verbindlich Jesus nachzufolgen, die Kraft und Liebe des Heiligen Geistes zu erfahren und das Evangelium von Jesus Christus in Wort und Tat weiterzutragen.